
 

第２回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

徳丸 初美 議員  
①上・下赤坂城跡と棚田駐車場にトイレの設置を 

②災害時の避難所における備品の拡充を 

藤浦  稔 議員 
①千早赤阪村公共施設等総合管理計画について 

②府道富田林五条線の改良工事の進捗状況について 

服部 幸令 議員 

①物価高騰による生活支援について村の対応について 

②食料品の値上げによる給食への影響について 

③本村の遊休農地対策について 

平田 常信 議員 ①聞くだけスクールカウンセラー問題視 

井上 浩一 議員 

①富田林高等学校分校跡地の利活用 

②村内新規事業者への対応 

③子宮頸がんワクチンの積極的勧奨について 

田村  陽 議員 

①阿武町4,630万円誤振込問題について 

②属人化からの脱却を 

③今後の小学校のあり方について 

 


